29/10/2022 05:31 about:blank

undefined - samedi 29 octobre 2022

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Première voiture électrique pour l'équipe municipale



Magali Eymard devant son nouveau véhicule, en attendant d'y apposer la marque de Creys-Mépieu.

La mairie de Creys-Mépieu a franchi le pas : c'est un Berlingot électrique qui remplace la vieille Fiat Doblo qui lui servait à presque toutes les missions. Achetée neuve en 2007, elle culminait à 270 000 km.

Magali Eymard est l'employée municipale qui a succédé à Marie-Claude Aimon, partie en retraite en mars 2021. C'est elle qui effectue de multiples tâches quotidiennes comme l'accompagnement des transports scolaires, ou la gestion des salles des fêtes. C'est elle qui utilise, à raison de 100 km par jour, le véhicule de service à tout faire, c'est elle qui est allée le chercher chez le concessionnaire avec l'adjoint au maire, Philippe Fillod.

Pour l'achat, la mairie a bénéficié des primes dédiées à ce type de véhicule, prime à l'achat d'un véhicule électrique, prime à la conversion pour s'être débarrassé d'un vieux diesel. En attendant que la réflexion sur la mise en place de bornes dans le village aboutisse, le véhicule sera rechargé la nuit sur une prise normale dans les locaux techniques. Magali va pouvoir apprécier le silence et le couple constant de sa nouvelle camionnette. Un peu de confort en plus, ce n'est pas de trop!

about:blank 1/1